

Le 07/07/2025 - Communiqué mail - Auteur : Roannais Agglomération | Temps de lecture : +/- 45 secondes



**L'AGGLO SOUTIEN LA CRÉATION D'UNE NOUVELLE
FORMATION BAC+3 EN APPRENTISSAGE**

Avec le soutien de **Roannais Agglomération** et l'Enseignement catholique du diocèse de Lyon, le groupe scolaire Arago Sainte-Anne de Roanne et le groupe Omnes Éducation s'associent pour **créer une nouvelle formation Bac+3 en apprentissage**. Cette offre, qui formera les futurs responsables d'activités commerciales, **accueillera sur le territoire roannais une première promotion de 20 étudiants dès septembre 2026**.

Un partenariat inédit coconstruit entre enseignement secondaire, supérieur et les territoires pour une formation post-bac de qualité, ancrée localement, au plus proche des jeunes !

Pour **Romain Bost**, vice-président de Roannais Agglomération délégué à l'enseignement supérieur et à l'innovation : « *Notre stratégie pour le territoire roannais est de faire venir des écoles reconnues afin de diversifier l'offre locale dans des domaines de formation recherchés par les entreprises. Notre ambition est ainsi d'offrir aux jeunes une poursuite d'études près de chez eux, leur permettre d'accéder à l'excellence sans devoir quitter le territoire, ce projet conduit avec Omnes Éducation et le Diocèse de Lyon y parvient et nous nous en réjouissons* ».

Veuillez trouver ci-joint **un communiqué de presse**.

Vous remerciant par avance pour la diffusion de ces informations.

VOS CONTACTS

Roannais Agglomération

Yannick Vernay

Attaché de presse

04 77 23 20 37

06 42 47 25 78

yvernay@roannais-agglomeration.fr